



FECHA / DATE: 16.03.00

ASUNTO / SUBJECT: HECHO RELEVANTE

La Corporación confirma su apuesta por las telecomunicaciones

IB-MEI VENDE SUS PARTICIPACIONES EN MEDIO AMBIENTE

La Corporación IB-MEI ha formalizado la venta de su participación del 25% en la empresa de tratamiento de residuos y gestión de aguas Inima a la constructora OHL por un importe de 1.581 millones de pesetas. La operación responde a la decisión estratégica de IB-MEI de concentrarse en el negocio de las telecomunicaciones, en el que ha experimentado un fuerte crecimiento en los últimos dos años a través de sus filiales repartidas por Europa y América.

Los fondos generados en esta operación se suman a los obtenidos por la reciente venta del Centro Comercial Sexta Avenida, que ascendieron 4.400 millones de pesetas. La Corporación tiene previsto destinarlos al desarrollo de los proyectos de telecomunicaciones que acomete actualmente.

“La estrategia seguida por IB-MEI pasa por la venta de todas sus participaciones en sectores no estratégicos para concentrarnos en nuestra división de telecomunicaciones” asegura Luis Solera, presidente de la Corporación IB_MEI. “Con la liquidez obtenida en estas operaciones estamos preparados para realizar las fuertes inversiones que necesita un área con un crecimiento tan fuerte como el de las nuevas tecnologías en comunicación y transmisión de datos”